

Bericht des Bürgermeisters auf der Gemeindevertretersitzung am 13.10.2016

Sehr geehrte Damen und Herren Gemeindevertreterinnen
und Gemeindevertreter,
werte Gäste,

in der heutigen Berichterstattung möchte ich auf folgende Themen der täglichen Arbeit eingehen:

- Reparatur der Gehwegbeleuchtung
- Straßenausbesserungen
- Reinigung der Rinnsteine
- Reinigung der Straßengossen
- Vorbereitung der Ausschreibungsunterlagen für den Spielplatz
- Vorbereitung der Ausschreibungsunterlagen für die Kommunaltechnik
- Vorbereitung der Ausschreibungsunterlagen für die Gehwegbeleuchtung am Herrenweg
- Vorbereitung und Durchführung der Bürgerversammlung mit den Anwohnern der Stichstraßen am Herrenweg zur Gehwegbeleuchtung
- Besprechung mit der AWG zum Stand des vorgesehenen Wohnungsbaus
- Vorbereitung und Durchführung des 3. Oktober
- Neueröffnung der Verkaufsstelle am Mattenstieg
- Vorbereitung und Durchführung von zwei Hauptausschusssitzungen
- Vorbereitung und Durchführung der Sozialausschusssitzung
- Vorbereitung und Durchführung der Bauausschusssitzung
- Vorbereitung der Gemeindevertretersitzung
- Grünanlagen

In den Monaten August und September wurde durch die Elektrofirma Schliehe die komplette Gehwegbeleuchtung in Ordnung gebracht.

In Holzendorf sind allerdings schon wieder zwei Lampen die nicht Leuchten.
Eine davon, die gerade repariert wurde.

Es wurden weitere Reparaturen an Gehwegen im Bereich Holzendorf durchgeführt.

Der Radweg entlang der B 192, ist an drei Stellen repariert worden.

Noch im Oktober werden Arbeiten in der Joh.-R.-Becherstr. an der Waldeslust durchgeführt. Hier wird eine neue Straßeneinlaufgestaltung vorgenommen und eine Anpflasterung von ca 12 m Länge und 30 cm Breite.

Die Arbeiten werden durch die Firma Reich aus Hohen Pritz ausgeführt.

Am Herrenweg in Höhe Firma Peters ist die Straße quer zur Straße aufzuschneiden, in einer Breite von 40 cm und auszupflastern.

Die Arbeiten werden ebenfalls durch die Firma Reich ausgeführt.

In der Joh.-R.-Becherstr. und im Herrenweg sind einige Löcher im Asphalt zu schließen.

Durch beide Gemeindearbeiter werden Gegenwertig alle Rinnsteine und Straßeneinläufe im Gemeindegebiet gereinigt.

Auch werden die mit Buschwerk und Bäumen eingewachsenen Lampen der Gehwegbeleuchtung freigeschnitten.

Die Grünanlagen haben den Letzten Schnitt erhalten.

Die Radwege nach Sternberg, Borkow und Hohen Pritz wurden gefegt.

Am Naherholungsgebiet Holzendorfer See wurde mit der Winterfestmachung begonnen. In der nächsten Woche werden die Tische und Bänke abgebaut und eingelagert und damit sind die Arbeiten auch hier abgeschlossen.

Durch die Firma Deuse werden noch Reparaturen an den Sanitäreanlagen durchgeführt.

Mit der Bauverwaltung wurden die Ausschreibungen für die Gehwegbeleuchtung der Stichstraßen am Herrenweg, die Kommunaltechnik und den Spielplatz besprochen und auf den Weg gebracht.

Die Submissionen wurden durchgeführt, gerechnet und die Vergabevorschläge, sowie die entsprechenden Beschlussvorlagen wurden erarbeitet.

Durch den Kämmerer, der Bauverwaltung, dem Fachplaner und dem Bürgermeister wurde die Bürgerversammlung zum Ausbau der Gehwegbeleuchtung in den Stichstraßen am Herrenweg vorbereitet und Ende September durchgeführt.

Diese Veranstaltung verlief ohne Zwischenfälle (Veranstaltungsbeginn)

An dieser Veranstaltung nahmen ebenfalls Herr Hahn und Herr Bretschneider vom Bauausschuss teil.

Am 10. Oktober sprach ich mit Herrn Pawulski von der AWG über den gegenwärtigen Stand der Vorbereitungen des geplanten Wohnungsbaus.

Er teilte mir im Gespräch mit, dass der Bauantrag gestellt ist und das er auf einen Bescheid wartet.

Vorbereitung und Durchführung des 26. Jahrestages der Deutschen Einheit und 25. Jahrestages der Partnerschaft mit der Gemeinde Probststeierhagen.

Die Mitglieder des Hauptausschusses, die als Vorbereitungsgruppe 3. Oktober diesen Tag auch vorbereiteten und durchführten ließen sich Einiges einfallen.

Es wurde eine Ehrenmedaille der Gemeinde entworfen, die am 03. Oktober erstmalig an neun Personen für hervorragende Leistungen bei der Ausgestaltung und Pflege einer lebendigen Partnerschaft zwischen den beiden Gemeinden übergeben wurden.

Mit dieser Ehrenmedaille sollen künftig Bürger geehrt werden.

Über die Modalitäten der Vergabe ist in den Ausschüssen zu beraten.

Das Programm am Tag der Deutschen Einheit in unserer Gemeinde war eigentlich sehr umfangreich.

Insgesamt nahmen an der Veranstaltung etwas über 100 Personen teil.

Nach der Ankunft unserer Gäste begrüßte dann der Bürgermeister gegen 11.15 Uhr alle Gäste im Versammlungsraum der Feuerwehr.

Nach der offiziellen Ansprache, nahmen die drei Bürgermeister der Gemeinde Probststeierhagen und Herr Westendorf von der SPD Probststeierhagen das Wort und sprachen über das aus ihrer Sicht Zustandekommen der Partnerschaft.

Danach wurde die Urkunde aus dem Jahre 1991 noch einmal von den Personen, die 1991 den Partnerschaftsvertrag unterschrieben hatten, ein zweites Mal unterschrieben, da auf der Urkunde die Unterschriften nicht mehr zu lesen waren.

Danach wurde eine Urkunde zur Weiterführung der Partnerschaft zwischen unseren beiden Gemeinden unterschrieben.

Diese Urkunde wurde von der Gemeinde Dabel vorbereitet.

Im Programm ging es dann weiter mit dem Mittagessen, mit der Besichtigung des Kutschenmuseums in Kobrow und anschließender Kaffeetafel.

Unsere Gäste aus Probsteierhagen traten dann gegen 17.15 Uhr die Heimreise an.

Es war für alle Beteiligten ein schöner Tag, mit Erlebnissen und vielen Gesprächen.

Ich möchte es aber nicht versäumen, mich bei allen zu bedanken, die in Vorbereitung und Durchführung des Tages Unterstützung gegeben haben.

Ein besonderen Dank an meine beiden Stellvertreter, Herrn Edlich und Herrn Schliehe für die gute Unterstützung.

Am 06.09. wurde die Verkaufsstelle am Mattenstieg erneut eröffnet.

Der Bürgermeister übergab im Auftrag der Gemeinde ein Blumenpräsent und überbrachte die Grußworte.

Ich kann sagen das die neue Verkaufseinrichtung gut angenommen.

Es ist und bleibt ein Gewinn in unserer Gemeinde.

Vordergründig unsere ältere Bevölkerung hat die Möglichkeit vor Ort ein zu kaufen .

Alle drei Ausschüsse der Gemeindevertretung beschäftigten sich mit der Vorbereitung der heutigen Gemeindevertreter Sitzung und anderen Sachangelegenheiten.

Die Protokolle des Sozialausschusses und des Bauausschusses liegen den Gemeindevertretern vor.

Der Sozialausschuss tagte wie mal in der Gemeindevertretung beschlossen, nach dem Rotationsverfahren, in der Kindertagesstätte „ Kunterbunt“.

Hier hörten sie sich die Sorgen und Nöte der Einrichtung an.

Die Kita wünscht sich eine engere Zusammenarbeit mit der Gemeinde.

Sie brachten ihre Freude darüber zum Ausdruck, dass der Ausschuss seine Sitzung in der Einrichtung durchführte.

Die Leiterin der Einrichtung bat die Vertreter der Gemeinde um Unterstützung, z.B. bei der Gestaltung des Spielplatzes. (personelle Unterstützung)

Der Bauausschuss bereitete die heutige Sitzung mit den Beschlussvorlagen vor.

Gegenstand war aber auch die Planung des Straßenbaus in den Stichstraßen am Herrenweg und der Herrenweg selbst.

Bereich Straßenwesen:

Am heutigen Tag erhielt ich von einer Bürgerin der Gemeinde, dass eine Scheibe der Bushaltestelle in der Wilh.-P.-Str. zerstört wurde.

Wie wann und wer, konnte nicht gesagt werden.

Ich habe diesen Sachverhalt zur weiteren Bearbeitung an das Ordnungsamt gegeben